

# ALLEGRA

Informations- und Veranstaltungsmagazin Engiadina Bassa,  
Val Müstair, Samnaun

Nr. 6 / 20. März bis 17. April 2009



# Exklusiver Knigge-Event im Schloss Tarasp

**Gute Manieren sind niemals out. Am 6. Juni bietet sich die Möglichkeit gutes Benehmen zu trainieren in standesgemässer Umgebung: auf Schloss Tarasp.**

(cw) Gutes Benehmen und Stil sind die Basis für den geschäftlichen und privaten Erfolg. Dieser Grundsatz gilt nach wie vor. Cécile Weber und Claudia Isolda von sense-coaching sind Expertinnen für aktuelle Knigge-Regeln. Während eines Aperitifs und eines Gala-Dinners im majestätischen Schloss Tarasp zeigen sie, wie man heute stilvoll auftritt.

Die Regeln in der ersten Ausgabe von «Über den Umgang mit Menschen» von Adolph Freiherr Knigge (1752–1796) dürften heute in der damaligen Form wohl kaum noch Anwendung finden. Trotzdem werden höfliches Benehmen und angemessene Kleidung als Erfolgsrezept für den geschäftlichen und privaten Erfolg nicht so schnell aus der Mode kommen. Seit einigen Jahren bietet die Coaching-Expertin Cécile Weber unterschiedliche Seminare an, darunter auch Knigge-Kurse. Zusammen mit Claudia Isolda (internationale Knigge-Trainerin) führt Sie nun im wunderschönen Schloss Tarasp ein wahrlich exklusives Seminar durch. Knigge einst und heute – die Regeln ändern sich, aber Höflichkeit bleibt gefragt.

## Fürstliches Programm

Das fürstliche Programm umfasst neben dem Knigge-Seminar weitere Höhepunkte. Zum Beispiel eine aussergewöhnliche Führung durch das herrschaftliche Schloss. In den Ritter- und Festsälen, den alten Schlaf- und Gastgemächern, der kunsthistorisch wertvollen Schlosskapelle und in allen anderen Räumen spürt man den Hauch vergangener Zeiten. Von den Schlossgängen aus geniesst man zudem eine unvergleichliche Aussicht auf die herrliche Unterengadiner Landschaft. Mit einem Orgelkonzert

wird den Gästen ein Ohrenschaum der Extraklasse geboten: Die Tarasper Schlossorgel ist ein Meisterwerk der Orgelbaufirma Jehmlich aus Dresden. Dank der Gründung einer Stiftung im Jahre 1991 konnte das imposante Instrument umfassend renoviert werden. An einem 30-minütigen Konzert kann man sich von den vielen Facetten der Schlossorgel mit ihren über 3000 Orgelpfeifen verzaubern lassen.

## Gala-Dinner als Krönung

Die Krönung des Anlasses ist ein exzellentes Dinner. Der Knigge-Cocktail wird den Gästen direkt im Schloss kredenzt. Nach dem Rahmenprogramm genießt

man gemeinsam im Schlosshotel Chastè (15 Gault Millau Punkte), ein fürstliches Vier-Gang-Menü: Gaumenfreuden vom Feinsten. Dem Ambiente entsprechend trägt man Abendrobe.

Der fürstliche Anlass, der auch in englischer Sprache angeboten wird, eignet sich besonders als edles Geschenk für sich selbst, für Freunde oder als geschäftliche Einladung. Diesen exklusiven Event, der gleichzeitig Wissen, Kultur, Stil, Genuss, Atmosphäre und Exklusivität vermittelt, werden die Teilnehmenden immer in schöner Erinnerung behalten.

Der Anlass findet am Samstag, 6. Juni 2009 statt. Für weitere Informationen: sense-coaching, Cécile Weber, Tel. 062 875 05 11 oder [info@sense-coaching.ch](mailto:info@sense-coaching.ch)/[www.sense-coaching.ch](http://www.sense-coaching.ch)



Manieren trainieren in standesgemässer Umgebung – auf Schloss Tarasp.

(Bild: Andrea Badrutt)